



HALAL BI HALAL PERADI KOTA YOGYA

Beri Penghargaan kepada Advokat Senior Romo Setyo

YOGYA (MERAPD) - Ratusan advokat anggota DPC Peradi Kota Yogyakarta bersama sejumlah undangan menghadiri acara syawalan dan halal bi halal di

Ballroom Hotel Tasneem Yogya, Selasa (7/5) malam. Kegiatan tersebut sebagai bukti kekom-pakan keluarga besar advokat DPC Peradi Kota Yogyakarta.

Syalayan dan halal bi halal tersebut diawali dengan pemberian penghargaan dan tanda cinta dari DPC Peradi Kota Yogyakarta kepada advokat senior KPH H Setyoharjo Dirjonagoro SH. Advokat yang akrab disapa Romo Setyo yang sudah berusia 90 tahun tersebut diketahui telah beracara selama 66 tahun atau sekitar tahun 1958 dengan membuka kantor advokat RM Setyohardjo SH di Langenastran Kidul No 18 Kraton Yogyakarta yang selanjutnya kini pindah di Perum Perwita Regency Jalan Parangtritis Bantul Yogyakarta.

Pemberian penghargaan kepada advokat Romo Setyo dilakukan oleh Ketua DPC Peradi Kota Yogya, Dr Ariyanto SH CN MH. "Penghargaan tersebut kami berikan sebagai penghormatan atas dedikasinya selama ini sebagai advokat. Karena semangatnya sampai saat ini telah menginspirasi para advokat muda," ujar Dr Ariyanto kepada

wartawan di sela-sela acara.

Kegiatan halal bi halal Peradi Kota Yogya dengan mengambil tema "Dengan Semangat Silaturahmi Anggota Kita Wujudkan Sinergitas DPC Peradi Kota Yogyakarta" selain momentum bersilaturahmi antaranggota maupun mitra penegak hukum lainnya serta pemerintah setempat.

Pj Walikota Yogyakarta, Singgih Raharjo SH MED yang hadir dalam kesempatan tersebut mengungkapkan, ternyata advokat selama ini tak hanya sibuk dengan urusan sidang di pengadilan. Tetapi peran sertanya dapat ikut berkolaborasi dengan Pemkot dalam memajukan masyarakat dan wilayah Kota Yogyakarta.

Untuk itu Singgih berharap sinergi antara Pemkot dengan Peradi Kota Yogya dapat terus ditingkatkan. Adanya kolaborasi dalam pemberian bantuan atau masukan-masukan persoalan

hukum sangat dibutuhkan untuk Pemkot maupun masyarakat luas para pencari keadilan.

Selanjutnya Dr H Achiel S Suyanto SH MBA MH selaku Wakil Ketua Umum DPN Peradi mewakili Ketua Umum DPN Peradi Prof Dr Otto Hasibuan SH MM PhD mengapresiasi kekom-pakan keluarga besar DPC Peradi Kota Yogyakarta. Dalam mengurus organisasi, Achiel memiliki resep dengan istilah Jamu Jampi Kendi agar para pengurus senantiasa menjaga mulut, jaga hati dan mampu mengendalikan diri.

Sementara Ketua Panitia Halal Bi Halal DPC Peradi Kota Yogya, Diana Eko Widyastuti SE SH menyatakan, kegiatan tersebut sukses berkat dukungan Perempuan Peradi Yogya dan Young Lawyer Community (YLC) dan sejumlah pihak. Untuk itu Diana selalu mengajak anggota Peradi Kota Yogya untuk menjaga kekom-pakan. (Usa)-d



Romo Setyo (tengah) didampingi cucunya (kiri) saat menerima penghargaan dari Ketua DPC Peradi Kota Yogya, Dr Ariyanto SH CN MH.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005